

1年生

どきどきわくわく小学校生活のスタート！

入学してからの1年生は、国語や算数はもちろん図工や音楽など、どんな勉強にもはりきって取り組んでいます！みんなで作った作品を教室にかざったり、友達と一緒に音楽に合わせて踊ったりと楽しい毎日です。新しく出会った友達とも仲良く遊び、おしゃべりするすがたがみられます。今後もみんなで力を合わせて笑顔のあふれるクラスにしていきます。

友達と一緒に勉強するのは楽しいね！毎日一生懸命です。



2年生

図工「にぎにぎ ねん土」～にぎって、ちぎって～

ねん土をにぎって、いろいろな形をつくりました。にぎってできた形を見て、イメージを膨らませ、思い思いの作品を作りました。「トゲトゲしていて痛そうだな。」「ねじれた感じが面白いな。」偶然できた形から、面白い作品が完成しました。最後は、作品の写真撮影をしました。ぜひ、タブレットでご覧ください。

「にぎったり、ちぎったり、楽しいな。」「友達も作品もおもしろいな。」素敵な作品ができました。



3年生

すばらしい！学びに向かう姿勢！！

「ピンチはチャンス！チャンスは大きく！」を合言葉に、間違えた問題があったときには、それをチャンスに変えるために、「なぜ間違えたのだろうか？」「どうやったらできるだろう？」と常に前向きに学ぼうとしています。図画工作科では、自分の手形からいろいろなものを想像して作品を作ることができました。

何に見えるかな～？魚？ゾウ？桜？ 何に変身させようかな～「何に変身するかワクワクするね！」



4年生

協働的・体験的な学び！

様々な教科において、ディスタンスを守った班になって自分の考えを話し合いながら学習したり、実際に体験をして学んだりしています。コロナウイルス感染症の対策もしながら協働的に学べるよう取り組んでいます。そういった学びを支えていく1つのツールとして、タブレットも活用していきたいと考えています。通信などを通して、今後も紹介していきます。

友達と一緒に学んだら気づかないことにも気づけるね！春がたくさん！へちま、大きくなりますように。



5年生

学級目標！「努力・協力・みんなで伸びる！」

新しい一年が始まり、どんなことを頑張る一年にしようか話し合いました。たくさんの意見が出て、「努力・協力・みんなで伸びる！」にまとまりました。〇〇ちゃんの意見に似てるんだけど・・・〇〇くんがさっき言ったみたいに・・・など、とても上手に友達の意見につなげて発言できる子どもたちです。各教科の授業も、同じようにたくさんの意見が出て新しい発見があり、とても楽しいです。

委員会活動・係活動も頑張ろうね。



6年生

山南小のリーダーとしての自覚！

6年生としての自覚が少しずつ芽生えてきた1か月。たてわり班結成では、班のリーダーとして進行了ました。今は1年生を迎える会に向けて準備を進めています。6年生を送る会で経験したことをもとに、児童会役員が1年生にやりたいゲームを聞き取ってプログラムを考えたり、6年生がグループに分かれてゲームの内容を考えてタブレットを使って準備したりしています。積極的に話し合いを進め、自分たちで楽しみながら計画しています。

1年生も他の学年も楽しむにはどんなクイズがいいかな？ あっ、それいいね！ そうしよう！

